

Saskatchewan African Canadian Heritage Museum

Fact Sheet No. 6 - Baseball Heroes



WWW.SACHM.COM



- 1910** Dick Brookins played 3rd base for Regina Bone Pilers posing as a person of Aboriginal ancestry. He was later kicked off team when his true ancestry discovered.
- 1925** John Donaldson was one of greatest players around. He played on an integrated team from Radville, Saskatchewan. In the Moose Jaw Optimist tournament of 1925, Donaldson pitched a perfect game, striking out 19.
- 1949 – 1951** George "Junior" Walton played in Canada with the Buchanan All-Stars. In 1950 and 1951 Walton played with Estevan.
- 1950's** This was a heyday for Baseball in Saskatchewan. Many African American Baseball players found a home in Canada after being deterred by major league baseball's color barrier and the decline of the "Negro Leagues" in the US.
- 1950** Big Bob Herron's most memorable day with Saskatoon was a 16-strikeout, one-hit performance against the California Mohawks. In later years, Herron played for the North Battleford Beavers.
- 1950 – 1954** The Indian Head Rockets were Saskatchewan Provincial Champions for 1951 and 1952. The Rockets were among the prime attractions in Western Canada baseball in league, tournament and exhibition play.
- 1953** Roberto "Jeronimo" Zayas arrived from Cuba and played in Saskatoon, Lloydminster & Moose Jaw where he retired and made his home. He died in 2006 and was inducted into the Saskatchewan Baseball Hall of Fame in 2010.
- 1955-1963** Willie Curly Williams played for Lloydminster and was one of the best and most popular players in the Western Canada Baseball League.
- 1956-57** Benjamin Lott played for Lloydminster. He had the nickname, "Honey" Lott, which was probably due of his sweet swing. He was an outstanding second baseman who hit for both average and power.
- 1959** Don Buford was a key member of the Lloydminster-North Battleford Combines as an Outfielder. Buford hit .284 and led the league in stolen bases with 19, and in triples with 11.
- 1963** Satchel Paige and his All-Stars made a stop in Stenen, Sask. to play the local All-Stars. Paige's group won 7-0. Satchel Paige was famous for his Barnstorming teams that toured the prairies from the 30's to the 60's. He has been inducted into the Saskatchewan Baseball Hall of Fame in Battleford.

Saskatchewan African Canadian Heritage Museum
Fiche de renseignements no 6 – Héros du baseball

1910 Dick Brookins joue au troisième but pour les Bone Pilers de Régina, en se faisant passer pour une personne d'origine autochtone. Il fut plus tard expulsé de l'équipe lorsque ses véritables origines ont été découvertes.

1925 John Donaldson était l'un des plus grands joueurs de la région. Il jouait dans une équipe intégrée de Radville, en Saskatchewan. Dans le Tournoi Optimiste de Moose Jaw de 1925. Donaldson a lancé une partie parfaite, en retirant 19 joueurs au bâton.

1949-1951 George « Junior » Walton a joué au Canada avec l'équipe des Buchanan All-Stars. En 1950 et en 1951, Walton a joué avec Estevan.

Années 1950 Une époque bénie pour le baseball en Saskatchewan. De nombreux joueurs de baseball d'origine afro-américaine se sont établis au Canada après avoir été découragés par la barrière raciale de la ligue majeure de baseball, et par le déclin des « ligues de Noirs » aux États-Unis.

1950 Le jour le plus mémorable de Big Bob Heron avec l'équipe de Saskatoon compta 16 retraits au bâton, et un seul coup frappé lors d'une partie contre les Mohawks de la Californie. Quelques années plus tard, Herron jouait avec les Beavers de North Battleford.

1950-1954 Les Rockets d'Indian Head étaient les champions provinciaux de la Saskatchewan en 1951 et en 1952. Les Rockets étaient parmi les principales attractions du baseball de l'Ouest canadien, et ce, tant dans le cadre de ligues et de tournois que de parties hors-concours.

1953 Roberto « Jeronimo » Zayas arrive de Cuba et joue à Saskatoon, à Lloydminster et à Moose Jaw, où il se retire et s'établit. Il meurt en 2006 et est intronisé au Temple de la renommée du baseball de la Saskatchewan en 2010.

1955-1963 Willie Curly Williams joue avec Lloydminster et est l'un des plus populaires et des meilleurs joueurs de la Ligue de baseball de l'Ouest canadien.

1956-57 Benjamin Lott joue avec Lloydminster. On lui attribue le surnom « Honey » Lott, probablement en raison de son maniement doux du bâton. Il était un joueur de deuxième but hors pair, qui frappait à la fois pour la moyenne et la puissance.

1959 Don Buford était un joueur clé de l'équipe des Combines de Lloydminster-North Battleford, pour qui il était voltigeur. Buford avait une moyenne au bâton de .284 et était en tête de la ligue pour les buts volés (19) et les triples (11).

1963 Satchel Paige et son équipe d'étoiles s'arrêtent à Stenen, en Saskatchewan, pour affronter l'équipe des étoiles de cette région. L'équipe de Paige remporte une victoire de 7-0. Satchel Paige était célèbre pour ses équipes emballantes qui faisaient la tournée des Prairies des années 1930 aux années 1960. Il a été intronisé au Temple de la renommée du baseball de la Saskatchewan, à Battleford.